

RAPPORT CUSSAGLIAZIUN SOCIALA IN VAL MÜSTAIR

Stabübernahme bei Pro Senectute im Val Müstair

Seit letztem Herbst vertrete ich Pro Senectute Graubünden als Sozialberaterin in der Val Müstair zusammen mit Hermann Thom. Jeweils am ersten Freitag im Monat berate ich Klientinnen und Klienten zu allen Themen rund ums Alter und Altwerden. Der Fokus liegt dabei auf Themen wie Finanzen, Betreuung und Entlastung, Vorsorge und Patientenverfügung. Die Beratungen finden in Sta. Maria statt, in den Räumlichkeiten der PEM (Via Pass Umbrail 22). Auf Wunsch besuche ich die Klientinnen und Klienten auch zu Hause, vor allem Personen, die nicht gut zu Fuss sind. Monatlich finden 2-3 Beratungen statt, was dem langjährigen Durchschnitt entspricht. Viele Beratungen erfolgen zudem telefonisch, insbesondere Gespräche mit Angehörigen.



RAPPORT CUSSAGLIAZIUN D'ALZHEIMER IN VAL MÜSTAIR

Seit Juni 2023 bin ich zusätzlich zu meiner Aufgabe als Sozialberaterin von Pro Senectute Graubünden auch noch für die Beratungen zum Thema Demenz zuständig. Alzheimer Graubünden hat Pro Senectute Südbünden beauftragt, in ihrem Namen diese Beratungen und Anlässe durchzuführen. Auch diese Demenzberatungen finden am ersten Freitag im Monat in Sta. Maria oder zu Hause statt. Mit diesen Beratungen unterstützen wir die Demenzbetroffenen und deren Angehörige bei den Herausforderungen, die diese Krankheit mit sich bringt. Dank der regelmässigen Publikationen im Mas-chalch wird auch dieses Angebot zunehmend in Anspruch genommen.

Corina Isenring